
                              平成１６年１月１４日 

（社）京都府情報産業協会 

作成：三上 

平成１５年度・第９回技術委員会議事録 

 
開催日時  平成１６年１月１３日(火) 午後５時００分から午後７時００分 

場  所  京情協事務所 

議  題  １．身障者のパソコン・リテラシー実態調査結果の最終まとめ 

      ２．平成１６年度技術委員会事業計画（案）の審議および決定 

３．ＳＥ研究会について 

出 席 者  委員長  島津エス・ディー㈱    山本  孝 

      副委員長 ㈱京信システムサービス       村路 秀明 

委員   京都電子計算㈱        植田 弘毅 

委員   ウエダコンピュータシステム㈱      武部 裕彦 

委員   京都コンピュータ学院                 植田 浩司 

委員   ㈱日立製作所京都支店                 清山 光彦 

委員   中信コンピューターアンドコミュニケーション㈱  三上 雅弘 

  （欠席）委員   エイジシステム㈱          谷岡 伸昭 

  （欠席）委員   アステック㈱        安達 貞雄 

  （欠席）委員   ムラテック情報システム㈱       井上 雄夫 

  （欠席）委員   エスピーメディアテック㈱       宇山 明彦 

      事務局長 ㈱京信システムサービス             須磨  光 

 

議 事 

 

１． 身障者のパソコン・リテラシー実態調査結果の最終まとめについて 
（１）小冊子にまとめるにあたっての体裁案検討ならびに内容に関しての意見交換。 
（２）表題は「身障者のパソコン・リテラシーに対する実態調査結果報告書」とする。 

（３）１年間の検討結果を報告書として取りまとめ、今後必要と思われる施策等を盛り込む。 

（４）協力をいただいた関係諸団体に配付し、反響を窺う。 

（５）各委員は、次回委員会までに、報告書案の手直しを行う。 
 

２． ２月１８日開催予定情報セキュリティーセミナー開催について 

（１） 案内状文案の検討、字句、表現の修正若干。 

 

３． ＳＥ研究会の状況について報告 

（１） 「開発効率を上げるには･･･」をテーマとしたＳＥ研究会議事録の提示および状況報告。 

（２） テーマを今後どう発展させるかが課題。１月１６日に第２回、２月に第３回を開催する。 

 

４． 来年度事業計画について 

（１） 事業案について検討を行うも、新規事業計画案の提示なし。 

（２） ＳＥ研究会については、「開発効率」「品質」「新技術」「情報セキュリティ」など、技術

委員会らしいテーマを掲げ、若いＳＥを中心に研究会を設ける。 

（３） 全体の事業の枠組みは以下のとおり。 

① 情報化ホットライン事業 

② コンピュータ・ウイルス情報広場 

③ セミナーの開催 

④ ＳＥ研究会の開催 

 

５．次回開催予定 平成１６年２月１０日（火）１７時開催とする。 

以 上 


